





和光同塵

令和6年度の和光中学校

令和6年度の和光中学校が始まりました。 アンケート等の結果を踏まえ, グランドデ ザインを改訂しました。主な内容を2回に分 けて掲載します。生徒や保護者, 地域の皆様と

共有し,ベクトルを揃えることで教育の効果 の最大化を図っていきたいと考えています。 是非、ご一読を。

「学校教育目標」と「目指す生徒像」

学校教育目標

主体的に学び 創造的に行動し 健康な生徒の育成

目指 ず生徒な

進んで学習に励 み, ねばり強く努 力する生徒

向上心をもち, 創 意工夫して活動 する生徒

互いを認め合い, 他を思いやれる 生徒

自他の生命を大 切にし,心身を鍛 える生徒

「学校課題」と「経営の重点」

「学校課題」を設定し、3つの重点を軸に「育目標」と「目指す生徒像」に迫っていきます。 その実現を目指す学校経営を推進し,「学校教

■■■学校課題■■■

子どもを主語にした 主体的*な学びを支援する学校づくり

ワンチームとなって、果敢に課題解決に取り組む学校

1人1人の良さを発見し、自己有用感をはぐくむ学校

苫小牧市小中学校授業改善策(生徒が主語の4つの共通取組場面「見通す」「決定する」 「協働する」「振り返る」を授業に位置付ける)を徹底し、授業で勝負する学校

※「主体性」について・・・札幌市の地下鉄に乗ったときのこと、ある広告に目をひかれました。 「新入社員に進んでほしくない道」として続けられたキャッチコピーが秀逸でした。

想像できますか?

そこには、「言われた通り」とありました。

当事者意識をもって、より良いものとなるよう工夫しながら取り組む。これぞ、まさに主 体性。これからの社会で強く求められる資質・能力。和光中の生徒にも、ぜひ伸ばしていって ほしい力です。

(学校経営の 重点

第64回入学式

9日(火)、第64回入学式が行われ、142 名の新入生が入学しました。緊張しながらも立派 に式に臨む姿勢はとても素敵でした。また、在校 生は歓迎の合唱「あさがお」を披露し、新たな仲 間を迎え入れようとする歌声が体育館中に響き渡 りました。

今後、全校生徒424名がより良い和光中学校を作り上げることを期待させる式となりました。新入生のみなさん入学おめでとうございます。



連休中の注意

今週末から大型連休に入ります。楽しく充実した休みにするために、「正しく楽しく」を指導しましたが、ご家庭におかれましても以下のことに注意いただき、お子様の安全面でのご配慮をお願いいたします。

(1) 交通事故に注意

交通ルールを守りましょう。自転車の二人乗りは、道路交通法で禁止されています。ヘルメットを着用し、身を守りましょう。

(2) 火の事故に注意

火遊びは厳禁です。

(3) 水の事故に注意

苫小牧市の河川や海岸は遊泳禁止です。特に 離岸流が強いため、浅瀬でも足元がとられます。 水に入ることを自粛してください。

(4) 不審者に注意

遭遇したら大声を出して逃げましょう。新たな被害者を生まないためにも、ご家庭から警察への通報を忘れずにお願いします。

〈5月の行事予定〉

	n33	۳۲.	授	給	部
日	曜	学校行事	業	食	活
1	水	全協(学級審議)	6	0	0
2	木	学級審議全体研修②	5	0	×
3	金	憲法記念日			
4	土	みどりの日			
5	日	こどもの日			
6	月	振替休日			
7	火		6	0	0
8	水	心電図(1年)	5	0	×
9	木	全協・常任委員会・業務監査	6	0	0
10	金	運営委員会	6	0	0
1.1	土				
12	日				
13	月	職員会議	5	0	×
14	火	生徒総会 全協・常任委員会・業務監査	6	0	0
15	水	尿検査②	6	0	3×
16	木	修学旅行①(3年)	6	3×	0
17	金	修学旅行②(3年)	6	3×	0
18	土	修学旅行③(3年)	6		
19	日	道民家庭の日			×
20	月	振替休業(3年)	6	3×	0
21	火		5	0	×
22	水	教育相談①学習会	5	0	16時
23	木	教育相談②学習会	5	0	16時
24	金	英語検定①	6	0	0
25	土				
26	日				
27	月	教育相談③学習会	5	0	16時
28	火	教育相談④学習会	5	0	16時
29	水	教育相談⑤学習会	6	0	0
30	木		6	0	0
31	金		6	0	0

生徒会活動や部活動などの活動が入る 場合がございます。下校時間等は生徒に よって異なることもありますので、ご家 庭でご確認ください。

苫小牧型部活動地域以降ビジョンについて

4月10日に市教育委員会より標記について、メールでお知らせがあったことと思いますが、令和10年度の地域への完全移行に向けて、本年度より過渡期に入ります。現在、調整を図りながら進めておりますが、今後につきましては、情報が入り次第随時お知らせいたします。本校は本年度、現在の体制で進めていく見通しです。しかし年度途中で体制が変わることもありますので、あらかじめご了承ください。また、部活動につきましては教員の善意のもと行われている活動です。このことを踏まえまして、ご理解ご協力を賜りますようお願いいたします。